

Rektor Unimal Lantik 18 Pejabat Baru, Ini Nama dan Jabatannya



PENGAMBILAN sumpah 18 pejabat baru lingkungan kampus Unimal yang digelar di di Aula Meurah Silu, gedung pasca sarjana Lancang Garam, Lhokseumawe, Selasa (28/5/2019). Foto: Bustami Ibrahim.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Rektor Universitas Malikussaleh (Unimal), Dr Herman Fithra kembali melantik 18 pejabat baru di lingkungan kampus Universitas Malikussaleh di Aula Meurah Silu, gedung pasca sarjana Lancang Garam, Lhokseumawe, Selasa (28/5/2019).

Mereka yang dilantik di antaranya Dr. Faisal, S.Ag., M.Hum sebagai pembantu Dekan Bidang Akademik di Fakultas Hukum, dan menggantikan Harun, S.H., M.H, kemudian Dr. Elidar Sari, S.H., M.Hum dilantik sebagai pembantu Dekan Bidang Administrasi Umum dan Keuangan di Fakultas Hukum menggantikan Nanda Amelia., S.H., M.Hum, Kemudian Hadi Iskandar., S.H., M.H dilantik sebagai pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan di Fakultas Hukum dan menggantikan Dr. Faial, S.Ag., S.H.,M.Hum.

Sementara Dr.Ir. Yusra ,M,P dilantik menjadi Pembantu Dekan Bidang Akademik di Fakultas Pertanian, dan menggantikan pejabat sebelumnya Dr. Suryadi, S.P., M.P. untuk saat ini Dr. Suryadi, S.P., M.P dilantik menjadi Pembantu Dekan Bidang Administrasi Umum dan Keuangan Fakultas Pertanian, posisi tersebut sebelumnya di jabat oleh Dr. Ir.Halim Akbar, M.Si. Selanjutnya Hendriwal, S.P, M.Si menjadi pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Pertanian dan menggantikan Munawar Khalil, S.Pi., M.Sc.

Dr. Ismadi, S.P ,. M.Si dilantik menjadi ketua program Pascasarjana Magister Agroekoteknologi Fakultas Pertanian, dan menggantikan Dr. Ir. Yusra,M.P. kemudian Dr. Ramziati, S.H.,M.Hum dilantik sebagai Ketua Program Studi Hukum Fakultas Hukum menggantikan Dr. T.Nazaruddin,S.H.,M.Hum.

Selanjutnya Faisal. S.P., M.Si dilantik sebagai ketua prodi Agroekoteknologi fakultas Pertanian menggantikan pejabat sebelumnya Dr.Laila Nazirah, S.P., M.P. kemudian Fadli, S.P., M.Si menjabat sebagai ketua Prodi Agribisnis Fakultas Pertanian menggantikan Dr. Adhiana,S.P.,M.Si. Sementara Eva Ayuzar, S.pi., M.Si dilantik sebagai ketua Prodi Akuakultur Fakultas Pertanian yang menggantikan Munawar Khalil,S.Pi pejabat sebelumnya. Dr.Emiati. S.Si., M.Si dilantik sebagai ketua Prodi Ilmu Kelautan Fakultas Pertanian yang menggantikan Erlangga, S.Pi., M.Si pejabat sebelumnya.

Kemudian Bustami, S.Si., M.Si dilantik menjadi kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) perencanaan Universitas Malikussaleh yang menggantikan pejabat lama M.Fauzan, S.T., M.T. Selanjutnya Irawati, S.E., M.S.M dilantik sebagai kepala Subbagian Pendidikan dan Evaluasi Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan dan Sistem Informasi Universitas Malikussaleh yang menggantikan Erliati, S.H.

M.Yani Rizal, S.E., M.S.M dilantik menjadi Kepala Subbagian Registrasi dan Statistik padaBiro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan dan Sistem Informasi Universitas Malikussaleh yang menggantikan Musliana, S.P.

Erliati, S.H dilantik sebagai Kepala Subbagian Akademik dan Kemahasiswaan pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang menggantikan M.Yani Rizal, S.E., M.S.M. sedangkan Dedi Nurdiansyah, S.E.,M.M dilantik sebagai kepala Subbagian Administrasi Umum dan Keuangan Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang menggantikan Irawati, S.E. M.S.M. Dan yang terakhir Muslina, S,P dilantik menjadi kepala Subbagian Akademik dan Kemahasiswaan Fakultas Kedokteran Universitas Malikussaleh.

Setelah melantik 18 pejabat baru, Rektor Herman Fihtra berharap kepada semua pejabat dilingkungan kampus Unimal agar membangun kedisiplinan dalam bekerja untuk memenuhi agenda pendidikan yang lebih baik.

“Saya berharap tidak hanya bagi yang dilantik hari ini, tetapi untuk semua sivitas akademika agar bisa bekerja dengan lebih baik lagi,” terang Rektor.

Setelah melalui berbagai proses dan pertimbangan , sehingga terpilih 18 orang untuk dilantik tersebut dianggap layak. “Untuk pembantu Dekan dan Kepala Prodi itu di usulkan oleh Dekan, poses seleksi dilakukan oleh senat, sehingga dengan berbagai pertimbangan maka 18 orang ini dianggap layak,” jelas Rektor Herman.

Acara Pelantikan dan pengambilan sumpah pejabat baru tersebut turut hadir seluruh pejabat yang ada di lingkungan kampus Universitas Malikussaleh.[tmi]

Tanggal: 28 May 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Hukum Unimal](#), [Pertanian Unimal](#), [Kedokteran Unimal](#),